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Zusammenfassung


Spinale Metastasen tragen noch immer zu einem erheblichen Teil zur Tumor-assoziierten Morbidität und Mortalität bei. Es bedarf einer interdisziplinären Zusammenarbeit aus chirurgischen, strahlentherapeutischen und onkologischen Disziplinen, um ein individuelles Therapiekonzept zu erstellen. Neben einer operativen und strahlentherapeutischen Versorgung spielen zunehmend molekulare Therapieansätze eine wichtige Rolle in der onkologischen Therapieführung. Molekulargenetische Diagnostik und daraus abgeleitete, neue therapeutische Therapiekonzepte sind Gegenstand spezialisierter Programme und klinischer Studien. Sie nehmen auch zunehmend Einzug in den klinischen Alltag im Rahmen interdisziplinärer molekularer Tumorboards, molekular stratifizierter Therapieentscheidungen und zielgerichteter Medikamente.
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Abstract


Spinal metastases highly contribute to tumour-associated morbidity and mortality. An interdisciplinary network of surgical, radiotherapeutic and oncological specialists is needed to elaborate an individual therapy concept. It is of particular importance that therapy options are seen in the overall context of the underlying disease. In addition to surgery and radiotherapy, molecular therapeutic approaches are playing an increasingly important role in the oncological therapy management. Molecular genetics and resulting new therapeutic therapy concepts are the subject of current clinical trials and enter everyday clinical practice through interdisciplinary molecular tumour boards, molecularly stratified therapy decisions and new targeted medications.
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